

STRASBOURG | Mémoire

En hommage aux anciens d'Afrique du Nord



La cérémonie du 5 décembre s'est tenue dans le parc de la Citadelle. DR

Le samedi 5 décembre s'est déroulée dans le quartier de la Citadelle, à Strasbourg, une simple mais émouvante cérémonie devant la stèle des anciens combattants d'Afrique du Nord sur laquelle sont gravés les noms des 284 Bas-Rhinois morts pour la France.

Après la lecture du message en hommage aux camarades tombés en Algérie, Maroc et Tunisie par le commandant Guy Perdusa, président départemental de l'UNC, on procéda au dépôt d'une gerbe en présence de Lydie Girod, présidente départementale des médaillés militaires, de Jean-Paul Heintz, président national de l'Unacita, ainsi que son secrétaire national Roudy Stoll.

Après avoir observé une minute de recueillement, on entonna la Marseillaise.